

**MENSAJE DE LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA
A LUZ DE MARÍA
14 DE OCTUBRE DEL 2024**

Amados hijos de Mi Corazón Inmaculado:

**RECIBAN MI BENDICIÓN MATERNA, SON MIS HIJOS AMADOS, HIJOS DE MI
CORAZÓN INMACULADO.**

Están convocados a orar en este momento estremecedor para la humanidad.

La oración del Santo Rosario es protección, auxilio, amparo y libertad para Mis hijos. El Demonio teme a la oración del Santo Rosario y huye de horror, si Mis hijos se encuentran en debido estado espiritual. Hijos, recuerden que deben mantenerse en estado de gracia, avanzando en la conversión personal.

Amados de Mi Corazón Inmaculado, cada momento es una oportunidad para que combatan el mal y salgan victoriosos. Mi Divino Hijo es misericordioso, son ustedes hijos los que abusan de la Misericordia Divina (Cf. Heb. 4,16; Ef. 2,4-5; Tito 3,5).

Hijos, los instrumentos para dar a conocer la Voluntad Divina en este momento, son perseguidos por haber dado a conocer por adelantado los acontecimientos que viven y los que enfrentarán. La humanidad pende de un hilo, hijos de Mi Divino Hijo.

**LA TIERRA HA SIDO AMENAZADA POR ASTEROIDES, METEORITOS O
COMETAS Y OTROS OBJETOS PROCEDENTES DEL ESPACIO Y EL HOMBRE
LOS HA LOCALIZADO (1). EXISTE UN ASTEROIDE QUE, SIN ESPERARLO,
APARECERÁ CON TRAYECTORIA HACIA LA TIERRA: ES EL CUERPO CELESTE
DEL AVISO.**

Amados hijos, la guerra continúa, los enfrentamientos se suceden uno tras otro y los inocentes padecen. Llega el momento del dolor, de los lamentos, de la atrocidad ante el uso de la ciencia mal empleada en contra del mismo hombre.

Lo incontrolable de la guerra (2) va a llevar a la hambruna masiva (3). Aparece la enfermedad en la piel y se agrava tomando los órganos del cuerpo humano, saliendo la sangre del cuerpo hacia el exterior. Les llamo a poseer el Aceite Buen Samaritano y la caléndula.

Amados hijos de Mi Corazón Inmaculado, el dolor recrudece en toda la humanidad. Les llamo a prepararse espiritualmente y luego guarden alimentos, lo que cada uno pueda; si no logran guardar ningún alimento, los Ángeles del cielo les traerán “maná” para que sacien el hambre (Cf. Ex. 16,31; Jn. 6, 31).

Amados hijos, el amadísimo Ángel de Paz (4) les mira en sus obras y actos, sufre al ver a Mi Divino Hijo con gran dolor por esta generación ingrata, sufre al sentir Mi Dolor por Mis hijos que no obedecen.

Nuestro amadísimo Ángel de Paz posee su familia, la que es perseguida por el Demonio. Nuestro amadísimo Ángel de Paz mantiene una estrecha relación con Mi Advocación de Nuestra Señora de Guadalupe.

Amados, no logran dimensionar a nuestro amadísimo Ángel de Paz que llegará a acompañarlos en los tiempos más difíciles.

Amados hijos, la vida eterna deben merecerla, cada uno posee su encomienda dada por Dios y deben entregarla cumplida.

Amados hijos de Mi Divino Hijo:

LES EXHORTO A CUMPLIR LA VOLUNTAD DIVINA Y A SER OBEDIENTES EN EL CUMPLIMIENTO DE LA LEY DE DIOS. COMO MADRE LES GUÍO SI ME LO PERMITEN, LES CONDUZCO HACIA MI DIVINO HIJO.

Les bendigo, les amo.

Mamá María

**AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA**

- (1) Sobre peligro de asteroides, leer..
- (2) Sobre la guerra, leer...
- (3) Sobre la hambruna, leer...
- (4) Sobre el Ángel de Paz, leer...

COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA

Hermanos:

Estamos ante los eventos más fuertes para nosotros como hijos de Dios.

Nuestra Madre Santísima me ha permitido mirar las consecuencias de la guerra, no solo la que se está dando en varias partes de la Tierra, sino de la batalla dentro de cada uno de nosotros al desear cumplir la Voluntad Divina contra el libre albedrío que nos quiere llevar hacia un camino diferente.

Hermanos, he visto la ciudad de Nueva York destruida, puedo decir que irreconocible, realmente una escena dantesca. A la vez he mirado a Japón casi ya bajo el agua y los constantes terremotos por todo el cinturón de fuego, sin dar tregua, arriban a la humanidad.

Hermanos, miré a Estados Unidos siendo precavido para no ser arrastrado hacia la guerra que terminará con el uso de la energía nuclear. Vi como en Medio Oriente arden lugares en donde hay petróleo y junto a esto la muerte; y cómo la hambruna en las criaturas humanas es saciada por los Ángeles de Dios, por eso debemos mantener la fe, porque no estamos solos.

Hermanos, como hoy nos dice Nuestra Madre Santísima liberémonos de todo mal y oremos para esperar al Ángel de Paz, a quien la Trinidad Sacrosanta envía a auxiliar a la humanidad en los momentos más fuertes de la batalla.

Hermanos, continuemos orando en este momento, sabiendo que la oración es el alimento que fortalece al espíritu y nos mantiene firmes en la fe.

Amén.